

Tierheimbericht November 2016

Im Tierschutz geht es immer hinauf und herunter. Gute Zeiten wechseln schlechte Zeiten ab und umgekehrt.

Jetzt haben wir dank der fleißigen Helfer vor Ort, die sich mit aller Kraft engagieren, wieder eine gute Nachricht:

Julie, eine fröhliche Junghündin, ist im Mai 2016 zu uns mit schlimmen Hautproblemen gekommen:





Und so schaut Juliet heute, im November 2016, aus. Sie ist wieder eine lebenslustige und sehr freundliche Hündin geworden:





Vielen Dank auch an alle fleißigen Spender/-innen, die es uns ermöglichen, auch kranken Hunden einen guten Start in ihr neues Leben zu geben!

Ihr Team von Animal Protection

